



# ホンキデアレ

校長室だより

NO. 7

令和4年12月2日

豊橋市立牟呂小学校

## 創立 150 周年記念式典と音楽発表会が開催されました

11月26日(土) ライフポートとよはしコンサートホールにて、創立150周年記念式典と音楽発表会を開催しました。

第1部の記念式典では、豊橋市教育委員会の山西正泰教育長からご祝辞をいただきました。山西教育長は、本校の人気のキャラクター「ムロン・ムロリンの誕生」「校区見守り隊の立ち上げ」など、本校の校長として取り組んだこともお話してくださいました。また、式典後の音楽発表会についても、「牟呂小の子どもたちの歌声は市内で一番すばらしい。その歌声にふさわしい舞台に、校区にあるライフポートとよはしのコンサートホールを会場に発表するようになった」とふれられました。



さらに、小林牟呂校区自治会長からは、「これからも引き続き校区全体で学校を支援して下さる」という心強いお言葉を、渡会PTA副会長からは、「子どもたちが安全で安心な学校生活を過ごせるよう、全力で学校運営にご協力くださる」というお言葉をいただきました。

アトラクションとして、6年生有志による「ストリートダンス版ええじゃないか」を披露しました。短い時間でしたが、創立150周年を迎える節目を、校区、PTAのかたがたといっしょに祝うことができたことを感謝し、大変うれしく思います。



第2部の音楽発表会では、子どもたちが150周年への思いを表現した「よびかけ」、演奏、合唱を1年生から順に発表しました。安全対策を取り、練習も工夫しながら3年ぶりに再開させることができました。子どもたちは緊張しながらもステージに立ち、歌う喜び、演奏できる喜びを精一杯表現していました。



保護者の皆様には、会場への送迎、座席の入れ替え、新型コロナウイルス感染症対策とご協力いただきありがとうございました。記念品として、150周年記念のクリアファイルと学校要覧を配付しました。今後も、牟呂小学校の子どもたちの歌声や演奏がホールに響き渡ることを楽しみにしています。

## 個人懇談会よろしくお願ひします

12月12日(月)、13日(火)、14日(水)に、冬休み前の個人懇談会を行います。ご家庭での様子や学校での様子を共有することで、お子さんの健やかな成長のための支援を考える大切な機会と考えます。短い時間の懇談ですので、懇談内容や質問等を整理しておいていただくと助かります。なお、廊下等がかなり冷え込みますので、暖かい服装でお出かけください。

